



ÜBER HETFIELDZ

Hetfieldz ist die bekannte Metallica-Tribute-Band aus dem Metal-Hotspot Göteborg in Schweden, die dafür geschätzt wird, den Sound und die Energie von Metallica außergewöhnlich authentisch einzufangen.

METALLICAS OFFIZIELLER DAUMEN NACH OBEN

Hetfieldz haben nicht nur die Anerkennung der Fans gewonnen, sondern auch die Aufmerksamkeit von Metallica selbst!

Die Band wurde von Metallica Management ausgewählt und hatte die große Ehre, während der M72 World Tour 2023 das offizielle Zwischen-Konzert in Göteborg zu spielen.

Von den frühen Thrash-Tagen mit Kill 'Em All bis zu den neuesten Songs von 72 Seasons liefert Hetfieldz eine energiegeladene Reise durch Metallicas gesamtes Werk – mit Leidenschaft und Power, die nur wenige Tribute-Bands erreichen. Macht euch bereit zum Headbängen, Mitsingen und zum Wiedererleben der ikonischen Momente einer legendären Karriere!

LINKS

WEB <http://hetfieldz.com>

INSTAGRAM: <https://www.instagram.com/hetfieldz>

TIKTOK: <https://www.tiktok.com/@hetfieldzband>

YOUTUBE: <https://www.youtube.com/@hetfieldz>

FACEBOOK: <https://www.facebook.com/hetfieldz>



ABOUT HETFIELDZ

Hetfieldz is the renowned Metallica tribute band from the metal hub of Gothenburg, Sweden, known for their exceptional ability to capture Metallica's sound and energy.

METALLICA'S STAMP OF APPROVAL

Hetfieldz has not only gained recognition from fans but has also caught Metallica's attention! They were selected by Metallica Management and had the great honor of performing at the band's official in-between show in Gothenburg during the M72 World Tour 2023.

From the early thrash days with Kill 'em All to the latest tracks from 72 Seasons, Hetfieldz promises to deliver a journey through Metallica's extensive catalog with an energy and passion that few tribute bands can match. Get ready to headbang, sing along, and relive the iconic moments that define Metallica's legendary career.

LINKS

WEB <http://hetfieldz.com>

INSTAGRAM: <https://www.instagram.com/hetfieldz>

TIKTOK: <https://www.tiktok.com/@hetfieldzband>

YOUTUBE: <https://www.youtube.com/@hetfieldz>

FACEBOOK: <https://www.facebook.com/hetfieldz>

